
Protokoll:

Ratsmitglied Hennchen bittet die Verwaltung um Prüfung, ob für die Errichtung von

Quartiersparkhäusern finanzielle Fördermöglichkeiten bestehen.

Die Parkhäuser müssten so gestaltet werden, dass sie später auch multifunktional genutzt werden

können.

Ausschussmitglied Lütge- Thomas bittet für den Bereich der Südallee, die Möglichkeit der Errichtung

von Parkgaragen für Fahrräder zu prüfen.

Die Ergebnisse der Prüfung könnte gegebenenfalls im nächsten Arbeitskreis für

Parkraumbewirtschaftung durch die Verwaltung vorgestellt werden.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt den Antrag zur Kenntnis.


